
 

 
 
 
 
 

 

 

P a g .  1 | 4 

 

ROTARY CLUB BRESCIA SUD EST MONTICHIARI 

Distretto 2050 

Anno Rotariano 2020/2021 

 

Verbale Consiglio Direttivo n. 14  

del 26/04/2021 – Ore 18_30 – On line 

 
 
MEMBRI del C.D.  PRESENZE 
 

Presidente 

Giulio Maternini    P 

Vice Presidenti  

Elena Albini Albini   P 

Francesco Puccio   P 

Presidente Eletto 

Massimiliano Sotgiu   P 

Past President 

Andrea Segalini    P    

Tesoriere 

Domenico Cirillo    P  

Prefetto 

Evasio Pasini    P 

Consiglieri 

Luisa Ferrari    A 

Gianantonio Mazzoni   P 

Giovanni Nodari     P 

Cristina Rodondi    P 

Roberto Scalmana   P 

Elio Tomasoni    P 

David Vetturi    P 

 

Soci  

Paolo Scaroni     P 

Michele Fredella    p 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Approvazione Verbale del CD precedente; 
3. Proposte di Nuovi Soci da parte della Commissione Effettivo; 
4. Proposte di agevolazione all’ingresso di nuovi soci; 
5. Calendario attività mese di Maggio 2021; 

6. Varie ed eventuali. 

Totale Membri CD   15 

Totale Membri presenti  13 

Totale Membri Assenti     2 

Altri soci presenti      2 

TOTALE PRESENTI AL CD  15 
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Il giorno 26/04/2021 alle ore 18.30 si è tenuto il Consiglio Direttivo n.14 dell'anno rotariano 2020-

2021; la forma è stata quella telematica. 

Presiede Giulio Maternini che, accertato il quorum, dichiara regolarmente costituito il Consiglio. 

L’Ordine del Giorno viene trattato dal Consiglio come di seguito riportato: 

1  COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

Il Presidente informa il Consiglio direttivo che: 

a) Relativamente al Gruppo “Community Rotary” denominato «SAFETY ROAD FOR LIFE -  

Sicurezza Stradale per la Vita», l’organico del Gruppo proposto è il seguente: 

o RC BS SUD EST MONTICHIARI/Club Padrino 

o Riccardo Gozio/Referente 

o Carlo Linetti/Segretario 

o Marco Gnesotto/Tesoriere 

o Giulio Maternini/Referente scientifico 

o Gianantonio Mazzoni/Referente del nostro Club. 

L’inaugurazione del Gruppo avverrà il giorno 28/052021 

Il Consiglio esprime all’unanimità il parere favorevole sulle nomine sopra citate. 

b) Il RC Abbazia sostiene il Festival … ed il relativo Concerto che si terrà il giorno29/06 presso 

… La Presidente del Club (Laura …) ha chiesto la partecipazione ed il sostegno economico 

del nostro Club. Il Presidente, data la visibilità e l’importanza dell’evento, propone un 

contributo pari ad Euro 500€ a patto che l’iniziativa sia esplicitamente collegata ad una finalità 

sociale rilevante. Il Consiglio condivide la proposta e le motivazioni ed approva all’unanimità. 

c) Il Distretto 2050, per mezzo del referente Giovanni Zani, ha invitato il nostro RC, insieme a 

tutti gli altri Club del Distretto, a sostenere finanziariamente e con servizio di volontariato la 

manifestazione sportiva, prevista dal 2 al 5 settembre 2021 a Cremona, “Torneo di Tennis in 

carrozzina”. Il Presidente chiede al Consiglio il parere sull’adesione alla suddetta richiesta. Il 

Consiglio, pur riconoscendo il merito dell’iniziativa, non avendolo sostenuto in passato ed 

avendo un impegno notevole in altri service, decide all’unanimità di non dare alcun contributo 

economico. 

d) Attraverso il Rotary international ed USAID, il nostro RC si è adoperato per donare 

all’Ospedale di Montichiari delle particolari attrezzature mediche (nr. 15 pulsiossimetri). La 

domanda di contributo, promossa dall’Assistente del Governatore Cristina Rodondi e curata 

da Elena Albini Albini, non prevede un impegno finanziario del nostro Club ma il fattivo 

intervento per portare a compimento l’utile iniziativa. La procedura sta andando avanti senza 

ostacoli. Per volontà del Presidente, il Consiglio delega Elena Albini Albini ad organizzare e 

rappresentare il Club in occasione della consegna dei dispositivi. 

e) Per quanto riguarda il service «Occhio al Bambino», attraverso l’impegno del nostro socio 

promotore Paolo Scaroni si è giunti alle ultime fasi per la sua attivazione. In particolare, si 

sta ultimando la predisposizione della necessaria documentazione relativa alle prestazioni. 
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L’inaugurazione è prevista per il giorno 26 Maggio. In tale occasione si provvederà a dare 

risalto e visibilità al Service anche a mezzo stampa. 

 

2  APPROVAZIONE DEL VERBALE DEL PRECEDENTE CONSIGLIO DIRETTIVO 

Il precedente Verbale (nr. 13 del 06/04/2021) viene approvato all’unanimità dai Consiglieri. 

3  PROPOSTE DI NUOVI SOCI 

La commissione Effettivo, co-presieduta da Paolo Scaroni e Roberto Scalmana e di cui fa parte 

anche Elena Albini Albini, dopo attente valutazioni e considerandoli validi e meritevoli ai fini della 

presentazione, propone la candidatura di due nuovi soci: 

- Dr. Giacomo Calzetti, giovane Oculista, presentato da Paolo Scaroni, 35 anni di Montichiari 

appartenente ad una storica famiglia di Montichiari; 

- Dr. Flavio Simonelli, Psichiatra affermato, cugino del nostro Presidente Giulio Maternini e 

presentato da quest’ultimo. 

Il Consiglio approva la candidatura di entrambi e stabilisce all’unanimità di proporli all’Assemblea dei 

Soci. Inoltre, il CD incarica il Segretario di inviare a tutti i soci i Curricula chiedendo di esprimere 

eventuali obiezioni entro il termine di 10 giorni dal ricevimento; vale il silenzio assenso. 

4 AGEVOLAZIONI ALL’INGRESSO DI NUOVI SOCI 

Il Presidente introduce l’argomento relativo alle quote agevolate per i nuovi soci. I vari consiglieri 

intervenuti sono tutti favorevoli all’introduzione di forme di agevolazione am sussistono diversi pareri 

in merito all’entità ed alle modalità. Alcuni concordano sul mantenimento della quota annuale e 

sull’abolizione della quota di ingresso per tutti i nuovi soci, lasciando alla libera iniziativa di questi 

ultimi il versamento di un contributo appunto “liberale”. Altri concordano su quanto sopra ma 

limitando l’abolizione della quota di ingresso per i soli nuovi giovani soci (di età inferiore ai 40 anni) 

ed eventuale riduzione della quota di ingresso per gli altri. 

Data la varietà delle opinioni, il Presidente mette ai voti le alternative: 

A) la proposta di abolizione per tutti della Quota di Ingresso ottiene per 2 volte il medesimo 

risultato: 4 favorevoli, 1 astenuto, 8 contrari; 

B) la proposta di abolizione della Q. Annuale solo per i giovani soci, mantenendola invariata per 

i nuovi soci con più di 40 anni, ottiene il risultato di 0 contrari, 0 astenuti, 13 favorevoli; 

C) la proposta B) ma con riduzione della quota annuale per tutti ottiene solo 4 preferenze, 0 

astenuti e 8 contrari. 

Pertanto, il Presidente dichiara che sarà portata in Assemblea la proposta B). 

7 PROGRAMMA DELLE CONVIVIALI DEL MESE DI MAGGIO 

Sussistendo ancora limitazioni a causa del Covid, il Presidente propone alcuni incontri in presenza 

per l’orario di Pranzo (anziché la sera). In particolare, con l’aiuto dei consiglieri, si individuano e 

propongono i seguenti incontri: 

- 05/06  
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Pranzo presso il Ristorante Boschetti per la celebrazione del 40° anniversario del ns Club con la 

presenza e partecipazione delle autorità locali ed invitati; inizio della celebrazione alle ore 11:00 

 

- 15/06  

Pranzo presso il Ristorante Boschetti per lo svolgimento dell’Assemblea dei soci. 

 

- 26/06 

Pranzo presso il Ristorante Boschetti con Conviviale dedicata al passaggio delle consegne con 

invitati e ospiti. 

Il Consiglio approva all’unanimità ed affida al Prefetto Evasio Pasini il compito di verificare la 

disponibilità del Ristorante Boschetti e di individuare, con l’aiuto dei soci, location alternative qualora 

i Boschetti non fossero disponibili. 

 

8 AGGIORNAMENTO SERVICE TANZANIA 

Il Presidente informa il Consiglio sull’avanzamento del Service della Tanzania. Specifica che lo 

stanziamento di Euro 15.000 riguarda il biennio; pertanto, l’impegno finanziario del Club è di Euro 

7.500 annuali.  

Il Presidente specifica inoltre che le regole del Global Grant prevedono i seguenti contributi minimi: 

- $ 60.000 da parte di RC italiani 

- $ 30.000 da parte di RC stranieri 

- $ 110.000 dalla Rotary Foundation 

Al momento: 

- l’adesione dei club stranieri è un vero successo (RC di Memmingen/Germania, Tampa/Florida, 

Graz/Austria e Monaco di B/Germania); 

- l’adesione dei Club italiani è minima (Manerbio €3000, Veronica Gambara €2000 e Bs Nord €3000) 

a cui si aggiunge lo stanziamento della Fondazione Tovini per 15000€ (uguali a quelli del ns RC) per 

un totale di 38000€. Tale cifra è ancora distante dai 60000€ richiesti. I consiglieri si stanno comunque 

adoperando per trovare nuovi donatori e sponsor, soprattutto nel mondo bancario. 

Alle ore 20.15, avendo esaurito gli argomenti previsti nell’o.d.g. e non essendoci ulteriori proposte 

dei partecipanti consiglieri, il Presidente conclude la riunione del Consiglio. 

Il Segretario        Il Presidente 

Massimiliano Sotgiu       Giulio Maternini 


